



学校だより

鯛ノ巣

●学校スローガン

夢キラリ笑顔ひろがる阿井小学校

あいさつ・一生懸命・あいじょう

島根県仁多郡奥出雲町立阿井小学校

令和4年6月号 6月21日発行

心を一つに走り切れ！親子運動会



5月28日、素晴らしい晴天のもとで第64回親子運動会を開催しました。コロナ禍ということもあり、昨年度に続き午前中のプログラムでしたが、「可能性は無限大∞阿井小パワーで心を一つに走り切れ」をテーマにして、阿井小児童と保護者の皆さんとで素敵な運動会をつくりあげることができました。競技での参加はもちろんですが、役員や応援合戦など、一人一人が

自分の役割を果たし、だれもが主人公となって活躍することができた運動会でした。参加していただいた保護者の皆様、最後までご声援いただきましたご家族の皆様、ありがとうございました。



赤組 レッドファイヤーライオン

結果一覧

総合優勝 赤組
 応援合戦 最優秀賞 黄組
 青組 感動のストーリー
 だったでしょう
 赤組 100%勇氣
 もらったで賞
 協力賞 青組
 全校リレー 1位 赤組
 児童会種目 1位 青組
 綱引き 1位 赤組

親子運動会を振り返って

★うんどうかいではたのしいこと、くやしいことがあったけど、なかくがんばったよ。
 (1年)

★50めえとるそうで、すびいどをだしてはしたよ。
 (1年)

★…さい後のきょうぎは、ぜん校リレーでした。はじまつたらさいしょに1年生や2年生が走り、ぜん力でおうえんしました。自分の番になったら本気で走りました。そして自分の番がおわったときもぜん力でおうえんしました。…
 (3年)



★わたしががんばったのが2つあります。一つは、おうえんがっせんです。それはれんしゅうのとき、声が小さかったからです。今日は、大きな声のでうれしかったです。二つ目はつなひきです。…わたしのつなひきでいちばん力ができるやりかたでかちました。2れんちゃんがかちました。うれしかったです。らいねんはもっともっとながりたいです。(2年)



★親子つなひきでは、さいしょに青とたたかいました。赤組は、蓮さんが「せえの」と言ったら、みんなで「オーエイ」と言って引っ張りました。大人の人が入ったら一気に赤組が強くなって勝ちました。みんなで力を合わせることで力もいっしょに出てくるんだなと思いました。(4年)

★最初はとても不安だったし、大丈夫かな？という気持ちでいっぱいでした。でもしっかりみんなが協力してついてきてくれて、不安や大丈夫かな？というのはあまりなくなってきて、がんばるぞ！という気持ちに代わっていきました。色別会の時には、みんながとっても大きな声を出してくれてうれしかったです。…今まで、13人(6年生)でがんばった親子運動会が大成功して、とてもいい最後の運動会になってうれしかったです。(6年)

★最初に出た種目は、徒競走です。スタートですべてしまい思うような結果にはいきませんでした。高学年団体種目は、黄組に入りました。そこで1位になることができました。ちがう組に入っても1位になるというこはうれしいんだなと思いました。…今年の運動会は今までで一番心に残った運動会になりました。今度はぼくたちが中心になってるので今年の6年生みたいにしたいです。
 (5年)

激走！春季ロードレース大会



低学年 1050m

1350 中学年

高学年 1850m



前半は緩やかな上りが続く苦しいコースです。福原かわまで行くと、学館まで下りが続きます。公民館の前は最後の力をふり絞って、スピードアップです。高低差はおよそ20mです。(高学年コースの場合)

雨天順延となっていました春季ロードレース大会を6月17日に実施しました。例年と同じ大上から国道432号をまわるコースです。大上自治会の町道沿いは、田んぼのあぜがきれいに整備されており、気持ちよく走ることができます。当日は気温が上昇し、走りにくい条件ではありましたが、沿道のご家族・地域の皆さん、幼稚園児たちの熱いご声援のおかげで、子どもたちは一生懸命に走りきることができました。

長距離走は常に苦しさ向き合うことになりませんが、苦しい思いを超えることで、大きな自信がつくものです。自己の目標に向かって、これからも、自分を鍛え自分の可能性をさらに広げていってほしいと思います。なお、ロードレース大会は秋にも予定しています。

ご声援いただきました皆さん、たいへんありがとうございました。

自分の命 大切な人の命を守る 避難訓練・起震車体験



全国瞬時警報システム（Jアラート）の訓練放送に伴い、地震を想定した避難訓練・起震車体験を行いました。近年島根県では、大きな地震は発生していませんが、いつ・どこで地震に遭遇するかわかりません。いざという時に、冷静に判断し、避難行動ができる力をつけていくために、学校では避難訓練を命を守る勉強として大事にしています。今回は、雲南消防本部に起震車を準備していただき起震車体験もさせていただきました。大きな揺れを体感し、地震に備えることができました。

奥出雲町小学校体育大会



5月下旬に奥出雲町小学校体育大会が開催されました。今年も新型コロナウイルス感染症予防のため、5・6年生のみが参加し、100m、中距離走、リレーに出場しました。阿井小学校の子どもたちは、これまで積み重ねてきた練習を生かし、少しでもタイムを縮めようという思いで本番の場に臨んでいました。入賞を果たした児童に対しても惜しくも入賞を逃した児童に対しても同じように健脚ぶりに拍手を送りたいと思います。



秋の収穫を楽しみに 田植え体験



5・6年生が田植え体験をしました。今年も長谷川さんに田んぼを提供していただき、田植えの指導をしていただきました。今後も稲作体験を通して、奥出雲の主要産業でもある農業・稲作を勉強していく予定です。お手伝いいただいた公民館長さん、福田主事さん、藤原さん、福田さんありがとうございました。

行事予定

* 毎週火曜日はあいのゆめ（読み語り）です

【6月】

- 28日（火）阿井地区教育懇話会・阿井小教育を語る会
- 29日（水）児童集会（3年発表）

【7月】

- 1日（金）授業公開日 新茶を味わう会
- 6日（水）児童集会
- 8日（金）地区児童会・自治会 PTA
- 13日（水）全校集会
- 14日（木）スピーチ集会（2・4・6年）
- 15日（金）5時間授業
- 18日（月）海の日
- 19日（火）スクールカウンセラー来校
- 20日（水）給食終了・1学期終業式

